

## Sommerwerben in der Pro Seniore Residenz Mutterstadt



Für Dienstagnachmittag, den 14. Juni, hatte die Pro Seniore Residenz zu ihrem traditionellen Sommerfest eingeladen. Für den aufgrund seiner Krankheit verhinderten Residenzleiter Stefan Scheib übernahm die Pflegedienstleiterin Sabine Sheremeti-Eckert die festliche Begrüßung.

Neben den Pfarrern beider Konfessionen freute sie sich über den Besuch von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und den Vertretern der Gemeindeverwaltung sowie dem Seniorenbeirat der politischen Gemeinde Mutterstadt. Herr Schneider begrüßte in seiner Ansprache alle Anwesenden und lobte die gute Zusammenarbeit. Eine besonders freudige Überraschung hatte Sabine Sheremeti-Eckert mit der Ehrung der Ergotherapie-Leitung, Renate Henrich, eingebaut. Sie überreichte Frau Henrich feierlich einen bunten Blumenstrauß und ehrte sie für ihre 20-jährige Zugehörigkeit im Team der Pro Seniore Residenz. Wie immer hatten sich die Verantwortlichen ein reichhaltiges Programm für den Nachmittag überlegt. Residenzberaterin Martina Wilms führte mit guter Laune an diesem Nachmittag durch das abwechslungsreiche Programm.

Erfrischend diszipliniert und fröhlich, eröffneten die Kinder der protestantischen Kita 1 mit einem farbigen Seidentücher-Tanz den bunten Reigen der Darbietungen und ernteten dafür begeisterten Beifall. Anschließend durften sich die Kleinen an den mit leckeren Süßigkeiten und Spielsachen gefüllten Krabbelkorb lustvoll bedienen.



Pausenlos am "Instrument", war wie immer und allseits bekannt Alleinunterhalter Lothar Weber. Auch der frühere Residenzleiter Clemens Ott war samt seinem Heimbeirat mit dabei. Als erster Gaumenschmaus wurde eine reichhaltige Kuchentheke präsentiert. Hinreißend auch der Washtag-Tanz der Kleinsten der Tanzschule Nagel, die mit einem tosenden Applaus von der Bühne geleitet wurden. Ein weiterer Höhepunkt im Programm war zweifellos das Dog Dancing von Nadja Wielinski mit ihren beiden dressierten Rassehunden Amy und Pepper. Faszinierend taktvoll bewegten sich die beiden Hunde nach den Tanzklängen aus dem Lautsprecher. Der Regen konnte die Bewohner und alle Gäste nicht davon abhalten, sich in Reihe aufzustellen um die leckeren Salate, Brezeln, die Bratwürste, gegrillten Schafskäse oder auch das leckere Bratenfleisch zu genießen, Küchenchef Christian Weber mit seinem Team hatte alles liebevoll für die Gäste vorbereitet. Natürlich gab es auch frisches Bier, wer wollte, konnte eine Schorle und auch eine Erdbeerbowle trinken, das Speise- und Getränkeangebot war wie gewohnt vielfältig.

Die freundlichen Schlussworte waren traditionell dem Vorsitzenden der Bewohnervertretung der Residenz, Norbert Bolländer, vorbehalten. Er bedankte sich im Namen aller Bewohner und Gäste für den enormen Einsatz der Verantwortlichen, ehrenamtlichen Mitarbeiter und allen, die sich für ein gutes Gelingen des Festes einbrachten.

*(Amtsblatt vom 23. Juni 2016)*  
*(Bilder: Gerd Deffner)*